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第2560例会

　皆さん今日は。昨日は大型の台風 4 号が紀伊半島に上陸し、日本列島を縦断しました。各地

で色々と被害が出たようで心配ですが、台風一過、今日は素晴らしい青空が広がり暑い 1 日と

なりそうですね。熱中症には充分ご注意下さい。

　本日の客様をご紹介申し上げます。第 5 分区ガバナー補佐・筑西きぬ RC 坂入功様です。同

じくセクレタリーの大山貞夫様です。そしてガバナー補佐エレクト・岩瀬RCの堀川純一様です。

皆さんようこそおいで下さいました。

　今年度もいよいよ最終章に入りました。大木ガバナーの「変革と合理化」のテーマの下、坂

入ガバナー補佐には、合同公式訪問等で温かな心のこもったご指導とご協力を戴きまして、お

陰様で何とか今日を迎える事が出来ました。心より感謝申し上げます。坂入ガバナー補佐に於

かれましては、今後更なるご活躍を心よりご祈念申し上

げます。大山さんにも大変お世話になりました。有難う

ございました。そして堀川ガバナーエレクトに於かれま

しては、次年度となる 7 月より、私達をご指導・ご鞭撻

下さいますよう宜しくお願い申し上げます。

今日はこの後、一年を振り返ってという事で会長・幹事

による挨拶がありますので、これにて失礼致します。

7月18日（水）  PM12:30～13:30
● 協議会：会長方針 関谷 徹 会長
 ：幹事挨拶 新井 和雄 幹事

幹

事

報

告

● 水戸 RC、水戸西RCより週報受理
● 日本ユニセフ協会より募金のお知らせ受理
● 下館 RC 会報 No1～ No947 デジタルデータ CD 配布させ

ていただきました
● クールビズ対応RC会員バッチを配布させていただきました

お客様

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

幹事報告                                            渡辺 進 幹事

7月11日（水）  PM12:30～13:30
● 名誉会員卓話：関 正夫 名誉会員

ガバナー補佐  坂入 功様
セクレタリー  大山 貞雄様
ガバナー補佐エレクト 堀川 純一様



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

お客様
2011～2012年度 RI第2820地区第5分区

ガバナー補佐 坂入 功 様

　皆さんこんにちは、大木ガバナー年度も早いものでアッと言う

間の一年でございました。昨年 7 月に就任のあいさつに始まり、

地区内各研究会出席・ガバナー公式訪問・第5分区インターシティ

ミーティングの開催・GSE の受け入れ・地区大会と慌ただしい

日々の連続でございました。つきましては、加藤 昌美会長様を

始め、下館ロータリークラブ会員の皆様方には公私ともに大変お

世話になりました。皆様方のご支援、ご協力によりまして無事ガ

バナー補佐として大役を果たすことが出来ました事、心より厚く

お礼申し上げます。

　最後に貴クラブの更なる発展と、皆様方のご健康とご多幸を

心よりご祈念申し上げ、御礼の挨拶とさせて頂きます。一年間本

当にありがとうございました。

一年を振り返って   2011～2012会長 加藤 昌美

1 年を振り返ってとの事ですが、あまりにも活動が多岐に亘り、何を

申し上げればよいか迷いますけれども、一言ご挨拶申し上げます。

皆様方の温かなご支援・ご助力・ご協力を常に全身に感じながら、

瞬く間に一年が経過しました。果たして私に会長職が務まるだろう

かと、不安とプレッシャーの連続でしたが、今日の日を迎えられまし

た事、筆舌に尽くし難く、唯々感謝感謝であります。

　私はスタートに当たり、感謝と思いやりの心で、会員同士の絆を大

切に活動して参りたいと申し上げました。皆様方には私の呼びかけ

に最大限応えて戴いたと思っております。

私が 30 分位前に会場に入りますと、いつも会場委員会の皆さんに、

会場入り口付近で出迎えのご挨拶を戴きました。挨拶は人の心を和

ませます。挨拶こそ親睦のスタートでありますが、心のこもった対応

に下館クラブの伝統の力を感じます。

　次に当クラブの主な行事や活動の内容につき、思いつくままに述

べさせて戴きます。

　失われた10年とか20年とか言われますが、1990年代からバブル

経済の崩壊と共に、政治的にも経済的にも大きく心の豊かさを失っ

て参りました。こうした状況を反映して、とり訳ここ数年急激に会員

の減少が続いており、正に憂うべき現象です。下館 RC だけの問題

ではありませんが、何としても会員の減少に歯止めをかけなくてはな

りません。経済状況の大きな変化の中で若年層の入会が少ない一方、

会員の高齢化に伴い、病気等で退会せざるを得ない方も出て来ると

思われます。今年度は現在の所、目標として掲げた純増 3 名を達成

致しておりますが、何より大きな収穫は、河添会員・外山会員の様な

若い意欲のある方が入ってこられた事でしょう。継続して若い会員

の発掘が望まれます。

　次にクラブ運営ですが、活動の根幹であります各委員会、それぞ

れ立派な充実した活動をして戴きました。

　プログラムは、外来卓話者を多く取り入れ、マンネリ化しないよう

常に新鮮さを追求され、新会員卓話などを含めバランス良く運営し

て戴きました。出席率も総じて安定し、メークアップを含めますと、

毎月90％以上を保てました。クラブ会報につきましては、今年度ロー

ターアクトのメンバーが減少した為、会報作成の辞退申し入れがあ

りましたが、会報委員会の記事の取りまとめと、ローターアクトの資

金繰りに配慮する溝口会員のご努力により、より見易く分かり易い紙

面になったかと思います。誠に有難うございました。

　次に親睦活動委員会ですが、8月の納涼例会では、ローターアクト

クラブとの交流会が賑やかに開催されました。又10月に実施した「ル

ミネよしもと」と「ゼックス愛宕」でのグルメ会には、沢山の会員とご

家族の皆様にご参加戴きましたが、食事をしながらの夜景が素晴ら

しかったですね。12 月のクリスマス例会も、ご家族お揃いで大変意

義深いものでした。その他第88回7RCゴルフ大会でのホスト役とし

て、大変お骨折りを戴きました。本当にご苦労様でした。

　そして奉仕活動基金を扱うスマイルBox委員会ですが、一人当た

りの目標額3万円に対しまして、実に4万円に達する募金を戴いたよ

うです。会場委員会・親睦活動委員会等と共に会場入り口で来場者

を明るく迎えて下さり、女性パワーを強く発揮して戴きました。その

結果、会員の皆様には趣旨を充分にご理解戴きご協力を戴きました

事に、改めて敬意を表し感謝申し上げます。



そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

　次に奉仕部門ですが、私は常 「々地域社会との関わりを大切に、

地域に根を張った活動をしたい」との思いがありました。従いまして、

今年度の目標に「地域社会に貢献する活動」を掲げさせて戴き、各

奉仕部門に於いて確実に実行して戴きました。

　まず職業奉仕では、3.11 東日本大震災に関わる福島原発事故を受

け、放射能が筑西市に与える影響について、7月20日の移動例会で

日本原子力開発機構の専門家をお招きし、講演会を開催しました。

多くの市民が聴講され、「筑西市における健康への影響は少ない」と

の専門家の話に安心されたようです。

　新世代奉仕では、継続事業として太田小と川島小でハローワール

ドを実施。小学 6 年生が 6 人の留学生と交流を楽しみました。川島

小では広い体育館を使ってパビリオン形式で行われる等、大変工夫

が見られたようです。父兄も参加され、子供達も活発に質問等され

ておりました。

　ローターアクト委員会は、アクトクラブの例会に毎回出席され、押

田委員長の明るいキャラクターで盛り上げて戴きました。

　社会奉仕委員会は、1月9日のダルマ市会場で、ローターアクトク

ラブの皆さんと一緒に「東日本大震災義援金募金活動」を実施。

65,000 円余りの善意の寄金をお寄せ戴きました。大変寒い中、ご苦

労様でした。

　環境保全委員会は、年初の 7 月、大変暑い中クリーン作戦を実施

しました。そして今年度最後の奉仕作業として、地区補助金を戴き、

6月24日(日)8:00集合で、母子島遊水池での桜の手入れと周辺のク

リーン作戦を行います。是非ご参加戴き、共に汗を流して欲しいと

思います。ご協力の程宜しくお願い致します。

国際奉仕委員会では、WCS の「この指止まれ」を提唱。第 2820 地

区の多くのクラブの皆さんにご協力を戴き、ネパールの子供達へ文

具等を贈った他、国際交流友の会を支援して、識字率の向上に貢献

して戴きました。又今年のタイ・バンコク世界大会では諏訪委員長

を始め、8 名で参加。大変な猛暑でしたが、国際色豊かな大会を楽

しんで参りました。特筆すべきは、ネパール・カスタマンダップ RC

からの「放射能汚染から日本の子供達を救いたい」との提案に基づ

き、マッチンググラントを活用して、県立こども病院に超音波診断装

置を贈呈した事でしょう。社会奉仕委員会の溝口委員長が中心にな

り、新井和雄会員のアドバイスを戴きながら、成功に導く事が出来ま

した。こども病院では、移動可能な最新の機器に大変喜んでおられ

ました。「日本から海外への支援」は多くのクラブが行っております

が、「海外からの日本支援」のWCS 事業として大変意義深いものが

あります。

又、数値目標でありましたロータリー財団寄付、そして米山奨学会寄

付につきましては、委員会の皆様には大変お骨折りを戴きました。会

員の皆様にも大変ご理解を戴き、まずまずの成績を収めております。

心より感謝致します。

今年度の米山奨学生・許ニニさんのカウンセラーをお勤め戴きまし

た百目鬼会員、本当にお世話様でした。ニニさんのあの明るい笑顔

が印象的です。

　会計につきましても、浜野会計さん・幹事・副幹事の目配りもあり、

課目による多少のばらつきはありますが、予算に応じた使途となって

おります。いずれに致しましても、今はただ皆様方への感謝の思い

でいっぱいでございます。心より厚く御礼申し上げ、1 年を振り返っ

ての感想と致します。有難うございました。

一年を振り返って　2011～2012幹事 渡辺 進
　まずもって、この 1 年を終えられた事は会員の皆さんのご協力の賜
物と感謝申し上げます。たくさんの方にご迷惑をかけたこの 1 年の私
は、ロータリアンとしての資質と、資格に問題があると考えています。
　昨年より社団法人茨城県歯科医師会理事から、常務理事となりまし
た。半期で県民講座８回２４１名、出張講話 11 回６４１名、イベント
出展６回９６０名、歯科医師会パンフ、ポスター、水戸NHK地デジ出
演、茨城放送出演、各雑誌の取材等行う、歯科医師会対外活動の拠
点である６４２４・８０２０情報センターを私と衛生士 1 名で切り盛り
してきました。
　また、月に 1～2 度は木曜午後に県内各地の高校を回りボランティ
アで禁煙講話を行ってきました。木曜日（休診日は）県庁保健福祉部
に嘱託として勤務しています。
　今考えれば幹事になる時から考えが甘かったと思います。幹事の仕
事は前年度の資料の昨年の日付を今年度の実施日に書き換え、行って
行けば何とかなる。送金関係も前年度のものを日付、送金額等を変え
て使い回せば良いなどと考えておりました。
　こんな甘い考えで居りましたが、前年度よりデジタルデータの引き
継ぎは何もなく。紙資料も 1 枚もありませんでした。その前の年度か
らも引き継いでいないとの事でした。前々年度をあたるとデジタルデー
タは何処にあるか分からない、との事でした。
　これはもはやリングに上がる前のボクサーが、ロープにつまずいて
脳震盪を起こしている有様でした。ここで戦意喪失し、新しい事はや
りたがらず。事業も委員会に任せっぱなしな私に、寛容な心で接して
いただいた加藤会長、小薬副幹事、大林副会長、理事各位、各委員長、
副委員長、委員の皆さんには本当に頭の下がる思いです。大変申し訳
ありませんでした。
　そんな中で達成できたのは例会の前日必ずファクスで例会内容や、
その後の予定行事などを連絡出来た事です。（これは 1 回休むと次回
の予定が分からなくなり、休会日に会場に来てしまったと言う苦い経
験から行わせていただきました）
５０周年事業で予定されていましたが立ち消えになった会報第一号か
らのデジタル化資料を作り本日配布させて頂きます。この CD 作りと、
ファクスを私の奉仕として行わせていただき、足跡を残せた事に感謝
しております。
　また、デジタルデータの重要性を考え、本年度の資料は次年度にメー
ルで引き継がせて頂きました。
　今後皆様の御発展と、ご健勝を祈念致しまして私からの1年を振り
返ってのご挨拶とさせていただきます。長い間本当にお世話になり有
り難うございました。



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

ガバナー補佐・坂入功様、セクレタリー・大山

貞雄様、そしてガバナー補佐エレクト・堀川純

一様ようこそお出でくださいました。

一年間お世話になり、有り難うございました。

本日は年度末の挨拶に伺いました。加藤会長始

め会員皆様方には一年間大変お世話になりまし

た。

ガバナー補佐として無事任務を果たすことが出

来ました。最後に貴クラブの益々の発展を心よ

りお祈り申し上げます。

一年間よろしくお願いします。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリー、一年間

ご苦労様でした。次年度、堀川ガバナー補佐頑

張ってください。会長・幹事、一年間ご苦労様

でした。

坂入補佐ご苦労様でした。堀川補佐宜しくお願

い致します。

第 2820 地区第 5 分区ガバナー補佐・坂入功

様ご一行をお迎えして。

第2820地区第5分区ガバナー補佐エレクト・

堀川純一様をお迎えして。

加藤会長・渡辺幹事、一年間の振り返りご苦労

様です。

所用のため早退致します。第5分区坂入G補佐、

大山セクレタリー、堀川 G 補佐エレクト殿よう

こそ。加藤会長、渡辺幹事の一年の振り返って

を拝聴できず残念です。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリー、堀川ガ

バナー補佐エレクトようこそお出でくださいま

した。

加藤会長、渡辺幹事、一年間ありがとうござい

ました。

坂入ガバナー補佐、堀川ガバナーエレクト、大

山セクレタリーようこそ！！

加藤会長、渡辺幹事、一年間大変お世話になり

ました。有り難うございました。

加藤会長、渡辺幹事、小薬副幹事、一年間お疲

れ様でした。1 年間つたないプログラムにおつ

きあいいただき有り難うございました。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリー、堀川ガ

バナー補佐エレクトようこそお出でくださいま

した。

16 日初めてのスカイツリーの展望台へ登って

きました。450mから見る景色は圧巻でしたが、

薄着で登ったせいかひどく風邪を引いて寝込み

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

坂入 功さん

堀川 純一さん

日向野 陽さん

浜野 紘嗣さん

大林 稔さん

小林 一彦さん

小薬 拓巳さん

諏訪 哲也さん

大関 幸政さん

小嶋勝五郎さん

溝口 明洋さん

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

本日の合計　38,000円 / 累計 1,803,460円

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

301033466/20

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

6月16日

第2820地区
ローターアクトクラブ
地区大会

押田 浩さん

6月14日
下館ローター
アクトクラブ

押田 浩さん
溝口 明洋さん
神山 芳子さん

永井 啓一さん

濱野 晴代さん

古川 耕一さん

河添 康徳さん

ました。皆様も登るときは厚着をしてください。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリー並びにガ

バナー補佐エレクト堀川純一様ようこそいらっ

しゃいました。宜しくお願いします。加藤会長、

渡辺幹事一年間ご苦労様でした。

加藤会長、渡辺幹事一年間お世話にましました。

有り難うございました。

坂入様、大山様、堀川さまようこそお出でくだ

さいました。先週、名古屋で行われた全日本実

業団バトミントン大会の応援に行って参りまし

た。当社女子バトミントンチームは、ベスト16

で目標のベスト 8には届きませんでしたが、秋

の国体、日本リーグに向けまた頑張ります。

加藤会長、渡辺幹事、一年間お世話様でした。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリー、堀川ガ

バナー補佐エレクトようこそお出でくださいま

した。
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　皆さん今晩は。6月 24 日 ( 日 ) の母子島遊水池付近の清掃活動には、せっかくの日曜日にも関わらず、多数の会員の皆様とロー

ターアクトの皆様、総勢 30 数名にご参加戴きました。当日は桜の下の除草作業も行われましたが、大変暑い中ご参加下さいま

した皆様に、心より御礼を申し上げます。共に汗をかく奉仕作業は、これからも大事にしたいですね。

　いよいよ最終例会となりました。この 1年間、渡辺幹事・大林副会長をはじめ、役員・理事・委員長さん、そして全ての会

員の皆様に温かなご支援・ご協力を賜り、大変気持ち良く、また大過なく終了する喜びに浸っております。改めて幾重にも感

謝申し上げます。

　反面、本日の最終例会を以てお二人のパスト会長さんが退会されます。まず井狩浩一会員ですが、皆様ご承知のように現在

ただ一人のチャーターメンバーであり、第25代の会長であります。昭和35年5月の下館RCの創設に深く関わり、その後の運営、

更には長期間に亘りクラブの資料の保管に当たられる等、多大な貢献をされました。体調を少し崩され静養されたいとの事で

すが、その真面目で穏やかな人柄は全ての人に慕われておるだけに、誠に残念でなりません。

　もう御一方、星野英夫会員も退会されます。昭和 50 年に入会されて 37 年になりますでしょうか。大変熱心に奉仕活動をな

されました。平成 11 年に下館クラブ第 40 代の会長を務められ、平成 12 年には創立 40 周年事業として三波春夫ショーを成功

に導かれております。クラブにとって象徴的な会員の退会、誠に寂しい限りですが、これからの人生お健やかに過ごされます

事を祈るばかりであります。

　それから、ＮＴＴの小島ゆり会員が転勤の為退会されます。平成 20年 5月に入会され、4年間大変立派な活動をされましたが、

転勤という事で致し方ありません。小島さんの益々のご活躍をご祈念申し上げます。後任の支店長さんの入会に関し、次年度

理事会での審議を早急にお願いしたいと思います。

　今日は下館ローターアクトクラブから、岩月会長はじめ 7名の方がお祝いに参じて下さいました。誠に有難うございます。

明日はRACの最終例会ですね。下館RCの皆さんもご都合をつけて是非ご参加下さい。

　最後に、次年度の関谷・新井年度が素晴らしい 1年となりますようご祈念申し上げ、私からの最後のご挨拶とさせて戴きます。

有難うございました。

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

6月27日第2561例会
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一年間ご協力有り難うございました。RAC のみなさ
んようこそいらっしゃいました。
井狩さん、星野さんの退会誠に残念です。小島ゆりさ
んの今後の活躍を祈念致しております。
一年間お世話になり、ありがとうございました。井狩 
さん、星野さん、小島さんお元気で！
永い間お世話になりました。クラブの益々の発展と会
長始め会員各位のご健勝をお祈り致します。
加藤会長、渡辺幹事及び役員理事の皆様一年間ご苦
労様でした。又長い間色々と大変お世話になりました
会長、幹事、役員理事の皆様一年間ご苦労様でした。
井狩会員、星野会員の今後益々のご多幸をお祈り致
します。小島会員またいつかどこかでお会いしましょ
う。
加藤会長さん、渡辺幹事さん、小薬副幹事さん素晴
らしい一年間お目出度うございます。又、大変ご面倒
おかけ致し申し訳ございませんでした。井狩さん、星
野さん、さびしいです。遊びに来てください。
加藤年度、会長、役員始め皆様のロータリー活動ご苦
労様でした。大変お世話になり有り難うございました。
2011～ 2012 年加藤・渡辺年度一年間ご苦労様で
した。井狩さん、星野さん、小島さん色々とお世話に
なり有り難うございました。
加藤会長、渡辺幹事、小薬副幹事一年間ご苦労様で
した。井狩さん、星野さん永い間お世話になりました。
沢山の思い出有り難うございました。小島さん折角下
館クラブに慣れ親しんだのに残念です。益々の活躍
を期待しております。
加藤会長はじめ役員の皆様ご苦労様でした。井狩さ
ん、星野さん長い間ご指導ありがとうございました。
小島さん次の勤務地でもご活躍祈ってます。
加藤会長、渡辺幹事、小薬副幹事ご苦労様でした。
井狩さん、星野さん、長い間お世話になりました。小
島 ゆりさんさようなら。
加藤会長、渡辺幹事、小薬副幹事、一年間ほんとうに
ご苦労様でした。
加藤会長、渡辺幹事、一年間ご苦労様でした。井狩さ
ん、星野さん長年ご苦労様でした。ゆり姉さん栄転お
めでとうございます。
加藤会長、渡辺幹事一年間ご苦労様でした。小島 ゆ
りさんご栄転お目出度うございます。井狩さん、星野
さん長い間ご指導有り難うございました。さびしくな
ります。
加藤さん、渡辺さん、お疲れ様でした。すばらしい年
度でしたね。井狩さん、星野さん、これからも健康に
ご留意され、充実した人生を送ってください。
会長、幹事、役員さん一年間ご苦労様でした。尚、井
狩会員、星野会員永年ご苦労様でした。小島会員栄
転お目出度うございます。
加藤会長はじめ役員理事の皆さん一年間ご苦労さま
でした。
井狩さん、星野さんお世話になりました。有り難うご
ざいました。小島ゆりさんご栄転おめでとうございま
す。
加藤年度、頑張った人に乾杯。井狩さん、星野さん、
小島さんいろいろお世話になりまして有り難うござい

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

井狩 浩一さん

星野 英夫さん

日向野 陽さん

浜野 紘嗣さん

奥沢 裕二さん

大林 稔さん

小林 一彦さん

関谷 徹さん

諏訪 哲也さん

早瀬 浩一さん

新井 和雄さん

百目鬼博行さん

細谷 貢さん

新井 利平さん

高橋 秀夫さん

大関 幸政さん

鈴木 光則さん

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

本日の合計　73,000円 / 累計 1,876,460円

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

6月24日 母子島遊水池
桜植樹周囲清掃作業

加藤 昌美さん、渡辺 進さん
大林 稔さん、小林 一彦さん
百目鬼博行さん、早瀬浩一さん
小薬 拓巳さん、浜野 紘嗣さん
神山 芳子さん、古川 耕一さん
河添 康徳さん、司代 隆之さん
根岸 隆男さん、新井 利平さん
永井 啓一さん、新井 和雄さん
白井 信行さん、日向野 陽さん
押田 浩さん、諏訪 哲也さん
中里泰久さん、正根寺幸雄さん

司代 隆之さん

中丸 健さん

永盛 武さん
溝口 明洋さん

正根寺幸雄さん

小薬 拓巳さん
永井 啓一さん

根岸 隆男さん

神山 芳子さん

古川 耕一さん

濱野 晴代さん

押田 浩さん

河添 康徳さん

外山 壽久さん

小島 ゆりさん

ました。
加藤昌美会長、渡辺進幹事、小薬副幹事お世話にな
りました。本当に有り難うございました。井狩浩一さ
ん、星野英夫さん、永い間御指導有り難うございまし
た。小島ゆりさん栄転おめでとうございます。お体を
大切にして下さい。
加藤会長、渡辺幹事を始め会員の皆様には一年間大
変お世話になりました。御礼申し上げます。
加藤会長さんはじめ役員の皆様ご苦労様でした。
加藤会長、渡辺幹事、小薬副幹事一年間お疲れ様で
した。井狩様、星野様長い間お世話になりました。小
島さんの次の職場での活躍期待しています。ローター
アクトの皆様ようこそ。
加藤会長を始め役員の皆さんご苦労様でした。素晴
らしい先輩、井狩さん、星野さんさびしくなります。
小島ゆりさんお世話になりました。更なる飛躍ご祈念
致します。
加藤会長、渡辺幹事一年間本当にご苦労様でした。
井狩さん、星野さんお世話になりました。色々有り難
うございました。小島ゆりさんご栄転お目出度うござ
います。
井狩さん、星野さんお世話になりました。色々有り難
うございました。小島ゆりさんご栄転お目出度うござ
います。涙がでます。
井狩さん、星野さん寂しくなります。どうぞお健やか
にお過ごし下さい。ゆりさん一年間スマイル委員会で
ご一緒できて楽しかったです。有り難うございました。
井狩さん、星野さん長い間お疲れ様でした。小島さん
ご栄転とのこと新任地でのご活躍を祈念しておりま
す。
井狩さん、星野さんお世話になりました。有り難うご
ざいました。小島ゆりさんご栄転おめでとうございま
す。
加藤会長、渡辺幹事一年間ご苦労様でした。ローター
アクトのみんなも一年間ありがとう楽しい一年でし
た。次年度は担当ではありませんが、顔出しますので
知らんぷりしないでね！
井狩さん、星野さん、小島さんいろいろお世話になり
ました。
加藤会長一年間ご苦労様でした。加藤会長時に入会
できまして有り難うございました。
この度、転勤になりました。四年間と短い時期でした
がお世話になりました。有り難うございました。


